

日高☆覚醒



令和 元年 8月 30日
NO. 18

2学期第2週目終了、お疲れさま! 来週末は体育大会、皆で盛り上げよう!!

先週末23日(金)の全校登山、、、残念ながら「奇跡的に天候に恵まれて」とはならずでしたね…。今年は昨年以上に上ホロカメットク山の頂は遙か遠く、1kmほど歩いた時点で風雨が猛烈に強まり、序盤の安政火口分岐での下山・折り返しを余儀なくされました。しかし、寮を出た時やバス道中はかなりの雨脚ながら、登山口到着時には「奇跡的に」雨が上がっており、少しは山を歩くことができた点はラッキーだったと思います(2時間バスに揺られ着いていきなり「中止」→「座学」ではね~!)。プロのガイドの方も言っていました、座学と合わせてある意味「山の天候の恐ろしさ」を学ぶ好機ともなりました。ただ、山を、そして自然を愛する私としては、最高の天気に恵まれた状況のもと目指す山頂に立つ「達成感」も、卒業までには是非味わって欲しいのです。「来年こそは!!!」という強い願いで、1年後の登山実習を待ちたいと思います。

そして下の写真にも紹介しましたが、KOSUKE&SHUNICHIくん、生活体験発表日勝支部大会参加、お疲れさま! 来年は日高学校から全道進出者を(^)/

1週後の金曜日は、2度目の体育大会。

縦割り各チームで力を合わせて、勝利を目指せ!!

<今週のスナップ> 産学合同全校登山実習(8/23金)、生活体験発表日勝大会(帯広市:8/27火)



登山出発前~空はご覧の通りのどんよりぶり!



折り返し地点となってしまった安政火口付近で雨中の記念撮影



今年も山の専門家お二人にガイド&レクチャーをしていただきました。7000m級の登山のお話、雪崩のお話等、大変勉強になりました!



残念ながら、2人とも全道大会進出はならず...でしたが、KOSUKEくんが見事「ブラシーボ効果」で**優秀賞獲得!**

☆元志の志☆

◇1つ誤解があるといけないので、はっきりさせておきたい。人が他人を理解することなど、とうてい不可能だ、ということ。そんな人間は簡単にできていないし、

そもそも、あなたがあなた自身を理解しているかどうかも疑わしい。一卵性の兄弟姉妹だって、それぞれ独立した個である以上は違う人間であり、100%はあり得ない。しかし、だからこそ、人はお互いを理解しようとする努力を続ける必要がある。◆親子のあいだでさえ、お互いを完全に理解しているとはいいがたい。かつて子どもだったはずの親は、当時の気持を忘れがちだし、将来の自分を親に見ている子どもも、その将来を描く想像力に欠けがちである。さらには、簡単に「気持は理解できる」と言う大人は信用ならない。一方で、「気持を理解して欲しい」と訴える子どもにも無理がある。それでも、理解しようとする努力を続けることが大切なのである。

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！最近、何かと天候不順が続いており、冒頭に記載の通り、先週末の「全校登山」は、コース序盤で残念な「下山」となってしまいました・・(生徒たちは大多数が「喜んで」いましたが、私は心の底から「悲しんで」おりました・・<笑>)。最近「季節の変わり目」で朝晩の寒暖差も大きくなってきたせいか、寮内にて風邪が幾分流行しつつあります(各学年風邪引きがあり、わがクラスも2~3名が体調不良を訴えて休んだり遅刻したりした週となりました・・)。まだまだ2学期は始まったばかりですので、生徒には健康管理をしっかりと行い、来る「実りの秋」に万全の体調で備えて欲しいと願っている次第です。

さて、来週は「面談週間」ということで、11名のクラス全員と個別に話をさせていただく予定です。2年次後半からは、全国の高校生が「進路選択・決定」へ向けての歩みを強めていく時期となります。お子さまの進路実現へ向けて、微力ながら今学期もメールを送り続ける所存です。

今週の担当は、TSUBASAくん。来週の体育大会運営、よろしく頼みます！！

今週の担当は



令和 元年 8月 23日 金曜日	～	8月 29日 木曜日	担当 高野大翔
<今週の採点> 最前1週間 ← 5 ・ ④ ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最後の1週間			
<今週の感想> 今週は、登山があり、行きは、晴れていたが、登り始めてすぐに雨と風が吹いて途中で中断しました。産学は、初めて、トラホリンを履きました。最初こそは、怖かったが、なれてくると、とても			
<今週の収穫や手応え> 楽しかったです。登山では、色々なことを教わった。			



☆写真は産学トレーニング(サッカー)中のヒトコマ。アスリートもキャリアも、産学をガンバレ！！

<来週の予定> 秋・9月へ突入だ！必ずや、「実りの秋」に！！

9月2日(月)～5日(木) 5分短縮授業：面談週間

→進路の話題を中心に、たくさん話を聞かせてください！！

5日(木) SC土井先生来校日：1校時「心の健康教室」(世界史カウント)

☆6日(金) 「体育大会」 総合体育館集合！(8:40 体育委員、9:00 全校生徒)

今週も、君たちの ”覚醒” に期待する！

<2学期も日々確認！>



日高高校2年生のお約束



☆校訓：「樹の如く伸びよ、星の如く輝け」を一步前進させるべき年！

- ① 1学年テーマ「信」→2学年テーマ「覚」を常に忘れずに！
- ② 他人の悪口を言わない、書かない、思わない！！
- ③ 自分自身に嘘をつかない！！！！
そして・・何事にも努力を惜しまず、「修羅の如く」自分と向き合え！